

和気町教育委員会

- 【開催年月日】 令和5年5月26日（金）
- 【召集の場所】 佐伯庁舎 町民室
午後1時55分開会
- 【出席者】 教育長 徳永 昭伸
委 員 坪井 悠子
委 員 安藤 知春
委 員 國友 道一
- 【事務局出席者】 新田教育次長・嶋村学校教育課長・森元社会教育課長
- 【付議した議案】
報告第1号 和気町教育委員会教育長職務代理者の指名について
議案第6号 令和4年度教育行政報告書の承認について
- 【その他】
- ・ 中国地区市町村教育委員会連合会研修会について
 - ・ 報告：大国家住宅一般公開のお知らせ
 - ・ 報告：和気閑谷高校魅力化事業担当課の変更について
 - ・ 報告：公営塾高校版の実施について
 - ・ 報告：認定こども園への移行について

審議の記録(要約)

- 開会時刻 午後1時55分開会
- 徳永教育長 開会挨拶に続き、議事録署名委員に坪井委員と安藤委員を指名した。
4月20日以降の教育長諸般の報告を行った。
- (意見)
- 國友委員 適応教室が増えているという件。適応教室での生徒の対応、授業形態はどのような形をとっているのか。
- 徳永教育長 別室指導教室、別室支援教室、個別支援教室という。独自の時間割を組んで、中学校の場合には教科の先生が授業している。教室の授業が気になる生徒が出てくると、オンラインで繋いで授業を受けさせた。生徒が望めば、元の授業に帰れるように支援している。
- 國友委員 小学校の場合は、小学校の教員免許をもった非常勤講師と授業をしたり、担任が空いていた場合には来てくれたりしているようだった。対象校にはなかなか教室に入れられない児童がいるので対応をしていくというところ。
- 國友委員 オンラインでの配信は、全ての授業で行っているのか？
- 徳永教育長 5教科を中心に行っていると聞いている。技能系は難しい。
- 國友委員 適応教室に行ったら出席扱いになるか。
- 徳永教育長 なる。

- 國友委員 ウォッシュレットが小学校にはなく中学校にはあるという話だった。正当性があるのか。
- 徳永教育長 聞き取りをし、ほとんど小学生はウォッシュレットを使っていないということだった。
- 國友委員 高等学校の場合は、人が座った後の便座に座るのが嫌だという理由で洋式よりも和式の方が良いという人も多い。必ず1つは和式を残すという学校も多く聞いている。
- 新田教育次長 できるだけシンプルな方が良い。昨年から、計画を立てる上で現場の意見をお聞きしていると思う。そういうことの結論なんだと思う。
- (議事)
- 徳永教育長 報告第1号 和気町教育委員会教育長職務代理者の指名について、有正省三氏を指名した。
- (質疑・意見)
- 特になし
- 新田教育次長 議案第6号 令和4年度教育行政報告書の承認について別冊資料により説明した。
- 嶋村学校教育課長
森元社会教育課長
- (質疑・意見)
- 國友委員 コロナを機に、ただ元に戻すのではなく、行事を再度見直し、不要なものは削除しても良いのではないか。既に見直しを決めた学校行事はあるのか。
- 徳永教育長 運動会等も、来賓は招かない等コロナを機に見直しを進めている。
- 國友委員 通信制への進学者についてかなり多かったのか。和気町の場合。
- 徳永教育長 以前に比べて多いと感じる。
- 國友委員 個別最適化と言う色々な学習形態があるので、どこの学校に通っても子どもの適性、能力が伸ばせれば良いが、ただ、時間に縛られずに自由にやれば良いのだというような易きに流れるような傾向で通信制に行くというような選択は悲しい。
- 徳永教育長 最初から通信制を希望する生徒が出てきたということは校長から聞いている。
- 國友委員 もう一点。県外からの生徒をたくさん入れていると思うが、基本的に県外から入れるのであれば寮、生活の場が別で必要だと思う。学校に寮を作ってそこで管理をして、そこだったら入学を認めるということが多かったと思うが。今、県外の生徒を受け入れた場合に寮を作るなという方針。県外の枠をあれだけ広げているというのは、県はどのような方針なのだろうか。
- 徳永教育長 高校について、県のスタンスをお聞きすると、新たな寮は、県は設置しない。地元の自治体が寮を整備・管理する。

承認

(その他)

新田教育次長

中国地区市町村教育委員会連合会研修会について資料により説明した。
有正職務代理者が出席することに決定した。

森元社会教育課長

大國家住宅の一般公開について
和気閑谷高校魅力化事業担当課の変更について
高校版の公営塾について 説明した。

國友委員

高校版の公営塾の場合は、和気町に住んでいる、和気町の高校に通っているとか。

森元社会教育課長

和気高生なら誰でも入塾可としている。

徳永教育長

にここ園の認定こども園への移行について報告した。

國友委員

認定こども園になれば、教員免許と保育士資格と両方持っていなければならないということにならないのか？

徳永教育長

両方必要である。既に和気町は幼保一体型施設なので、両方必要という状況。

閉会時刻 午後3時42分

議事録署名

委員 坪井 悠子 

委員 安藤 知春 

教育次長 新田 憲一 